

# L'art dans l'école : du pop au street art à Saint-Louis

L'expo itinérante « Pop to Street Art » permet à 500 élèves de découvrir un univers artistique et de les sensibiliser en immersion dans et par les arts.

Le mystérieux Banksy constitue sans doute la référence actuelle de l'art urbain contemporain. Le street art se définit comme expression de toute forme graphique (ou plastique) réalisée de manière libre dans la rue ou l'espace public. Illégal ou pas, forme d'art ou de vandalisme, il ne laisse pas les jeunes insensibles pour s'identifier à leurs visions du monde et leurs préoccupations. Le projet initial avec cette

exposition clé sur porte pour les écoles, a pour objectif « d'encourager, de stimuler, d'éveiller et de sensibiliser la curiosité, sur, dans et par les arts ». Sur les quatre expositions itinérantes, celle de Saint-Louis Waremme s'intéresse au monde du pop art ou l'univers du street art à travers les œuvres de ses maîtres emblématiques que sont Andy Warhol, Keith Haring... et Banksy.

Gestionnaire du projet et professeur au Centre Scolaire libre de Waremme, Laura Raschellà souhaite transmettre sa passion pour l'art. « Le centre scolaire est une école-pilote du projet Art@School. Nous proposons des visites, à 25



**Banksy, sans doute le plus connu des artistes du street art et du pop art pour les jeunes.**

classes, de la 3<sup>e</sup> à la 5<sup>e</sup>. Un voyage à travers l'art pour nos jeunes. Un dossier pédagogique est à disposition des enseignants et nous proposons aussi des activités ludi-

ques, notamment avec des jeux ». Il ne s'agit pas d'apprendre une technique ou un style artistique mais de susciter l'imaginaire des élèves en décryptant un art

contemporain, le décortiquer à travers des modes d'expressions auxquels ils sont confrontés au quotidien. Des musées à la rue, l'art se rend accessible à tous, comme mode d'expression et de critiques d'une société. « Art@School n'est pas seulement un espace d'art mais un lieu de rencontre et d'échange entre le jeune et l'artiste », insiste Laura Raschellà.

L'exposition a été présentée à Saint-Quirin (Huy) et devrait s'installer prochainement au Collège Sainte-Croix (Hannut) après la semaine qui vient de se terminer à Waremme.

JACQUES LEMOINE

» Infos. [www.artatschool.be](http://www.artatschool.be)